心のつながりシート

校内展覧会 「わくわく!けやきの套ミュージアム」









校内で募集した学校キャラクタ-「けやっきー」

学校キャラクターをモチーフにした看板を高等部の生徒が製作しました。会場までの廊下には、全校児童・生徒が作製した飾りが会場に向かう人たちを「わくわく」させます。









小学部から高等部まで、図工・ 美術の授業等で作製した作品 が全て、一つの会場に展示され ました。展示の仕方を工夫し、 子供たちのわくわく!を引き出し ました。





今年度は新型コロナウイルス感染症の影響で、全ての行事が中止となる中、コロナ禍の中であっても、子供たちが楽しく参加できるような、わくわくした気持ちになれるような行事(取組)ができないか…と検討を重ね、本校では11月10日(火)から13日(金)の4日間、初の校内展覧会「わくわく!けやきの森ミュージアム」を開催しました。初めての取組に対して、教員が一丸となり、子供たちが日々の学習で取り組んだ成果が表れるよう、創意工夫を凝らして展示をしました。音楽科の教員と子供たちとでミュージカルのテーマソングを作詞・作曲し、「互いに密には関われないけれど、みんな一つになろう」という思いでテーマソングを毎日聴きながら、ミュージカルの日を迎えました。会場内は子供たちの表現作品に満ち溢れ、観覧した子供たちも保護者も大満足でした。

受付では検温と消毒を徹底して行い、保護者の観覧時間を学部ごとに指定し、常時換気を行うことで3密を回避することができました。会場内には 50 名以上入らないよう、会場前に教員を配置し、徹底的に「密」を防ぎました。コロナ禍の中であっても、子供たちが「わくわく!」する取組を実現することができました。